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医药价格下降医药股票就下跌吗为什么，总理怎么看待破
除&quot；以药补医&quot；的意义-股识吧

一、为什么今天股票医药板快一下就集体下跌?

前期涨幅过大 今天主力乘势出货 短期可能有反复

二、为什么在大盘下跌的时候医药股仍然不断上涨？

在这种情况下不一定医药股也要跟着跌，它们也有时候会一起涨跌。

三、药品招标改革为什么没有把药价降下来？

药品招标改革是一个长期的过程，不会这么快就会出结果，而且药品行业牵扯的利
益面太多，降低药价并不太容易处理的。
全国各省区药品招标信息，用剑鱼招标订阅，查询很方便，可以为药品招标投标提
供帮助。

四、总理怎么看待破除&quot；以药补医&quot；的意义

4月8日，随着首都医科大学附属北京儿童医院副院长葛文彤一声令下，全院开始进
行新医改系统切换。
从8日零时起，3600多家北京医疗机构迎来新医改时代。
当天，《北京市医药分开综合改革实施方案》正式实施。
北京市所有公立医疗机构取消药品加成，7000多个品种药品实现阳光采购，预计药
品价格总体将下降约20%。
本次医药分开综合改革，要求取消公立医院药品加成政策即以药补医机制，将公立
医院收入从现在的服务收费、财政补助和药品加成收入三个渠道，改为服务收费、
财政补助两个渠道。
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8日，北京诸多医院多措并举提升服务。
在首都医科大学宣武医院，50多人组成的“医改小太阳”志愿服务队，为患者答疑
解惑；
北京市鼓楼中医医院，推出一系列便民服务，如增加周末门诊、提供代煎中药等；
北京大学第三医院的网络员、程序员等放弃周末休假，24小时在岗，保障医改信息
系统技术支持⋯⋯告别以药补医，是本次医改最受关注的焦点。
北京市卫生和计划生育委员会主任方来英表示，以药补医机制曾发挥过积极作用，
但其弊端越来越明显，如刺激医疗机构多用药、用贵药，导致医药费用较快上涨等
，本次改革的核心就在于破除以药补医机制，建立一个可持续的运行新机制。
自8日起，北京实现药品阳光采购，这是药品采购的一种新机制。
未来在保证药品质量与安全的前提下，将向所有的药品生产企业公开药品质量指标
、全国中标价格，向社会公开医疗机构采购、使用及品种变化信息等。
已上线运行的药品阳光采购平台，可提供7000多个品种供医疗机构采购使用；
市民可通过网站查询各医疗机构药品采购品种及价格，哪个医院买了什么药，多少
钱进价都将一目了然。
据北京市卫生和计划生育委员会新闻发言人高小俊介绍，根据测算，药品实行阳光
采购后预计价格将会下降8%，而医药分开改革落地后，所有医疗机构将全部取消1
5%的药品加成(中药饮片除外)。
两项政策叠加，药价平均降幅将达到20%。

五、北京医改后药价会下降所以没必要扎堆开药吗？

新医改方案公布后，有些患有慢病的老年人看到去三级医院看病所支付的医事服务
费比原来的挂号费要多花几元钱，就打算在4月8日前专门到医院去开药。
现在扎堆儿到医院开药能省钱吗？相关部门表示，根据测算，医改后全市医疗费用
总量保持基本平衡，患者总体费用负担不会增加，由于取消药品加成、实行阳光采
购，药价还会出现不同程度的下降，因此没必要赶在4月8日医改前扎堆儿开药。
根据本市公布的医药分开综合改革方案，4月8日零时起，患者到北京所有的公立医
院看病，都不再缴纳挂号费和诊疗费，而是根据医院等级和医生职级缴纳医事服务
费。
其中，三级医院的医事服务费最低为50元，北京医保患者报销40元后自付10元；
北京医保患者在二级医院和一级医院看病，报销后自付的医事服务费最低为2元和1
元。
同时，药品(中药饮片除外)将取消平均15%的加成。
就患者个体而言，因每位患者在就诊疾病、治疗方案、治疗周期等方面存在个性差
异，会有不同影响。
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对于一次诊疗过程以药物治疗为主，或较多涉及CT、核磁检查的患者，就医费用
一般会有所下降；
若诊疗过程中以技术劳务治疗项目为主，则患者诊疗费用会有一定增加。
也就是说，单纯开药的患者，费用多数会有下降。
举例来说：在医改方案实施前，一位糖尿病患者每次挂号诊疗费5元，开药的药费
为477元，共花费482元；
改革后医事服务费50元，药费因取消15%的销售加成和阳光采购实现8%降幅，总体
降价水平在20%左右，总花费变为431元，减少支出51元，降幅为10.5%。
北京市卫计委表示，医改方案实施后，由于实行了药品的阳光采购，很多药品价格
都会下降。
以老年人常用的药品来说，降血脂药中常用的“阿托伐他汀钙片”，2022年在北京
市销售的主要有2个品牌，其中进口产品名为“立普妥”，国产产品名为“阿乐”
。
阳光采购后，这两种药品的采购价格分别下降了9.76%和11.47%。
用于心脑血管抗凝的“氢氯吡格雷片”，2022年在本市采购金额最多的2个品牌分
别为进口产品“波立维”和国产产品“泰嘉”，阳光采购后采购价格分别下降了6.
14%和9.56%。
单纯开药的患者，现在集中去开药看似挂号环节省了几块钱，但比起药价的降幅来
说，未必会省钱。
根据测算，医改后，门诊患者医疗费用总体有所下降，住院患者医疗费用略有上涨
。
通过对405个病种的静态测算显示，改革后门诊患者次均费用平均降幅为5.11%，住
院患者例均费用平均涨幅为2.53%。
短期看，不同患者费用有升有降，不太均衡；
但从长期看，通过医疗服务的调整和规范，最终是让百姓受益。

六、中国医药股票近期8连跌是为什么

调整正常，最近大盘也在调整中，你就只当放长线了

七、请问，上海医药几乎天天有利好，但股价一直往下跌，是什
么原因？谢谢！

决定一支股票真正涨跌的因素是资金的持续流入或者流出，而利好利空要看资金的
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看法，如果利空消息出来了。
资金不在意，继续买入，那股价还会上涨，而如果是利好出来了，资金看空后市，
或者认为坐庄周期结束，利好消息反而成为利用利好出货的题材。
散户往往只看表面，不看里子。
利好利空只是给散户看的，关键是资金是流出还是流入，而上海医药从最高价到现
在资金流出了9个月了。
出货周期很长了。
个人观点仅供参考。

八、为何大盘下跌时候资金都到医药板块避险，医药板块行情能
持久吗

答覆楼主：大盘下跌后，一般股民都会睡不著、忧郁症倾向的人增加。
造就医院生意更好。
相对地；
医药版块行情走多。
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